



Le maire de Bouguenais et Mario Bach, président du conseil municipal allemand de la ville jumelle de Ginsheim-Gustavsburg, ont déposé une cocarde tricolore au cimetière Fleury de Douaumont. | OUEST-FRANCE

L'Association Bouguenais jumelage-coopération (ABJC), partenaire privilégié de la Ville, a organisé un déplacement à Verdun ce week-end. « **Le centenaire de l'Armistice est l'occasion de croiser les regards sur cette page d'histoire et de célébrer essentiellement la paix** », assure Martine Le Jeune, maire.

Aussi, une délégation composée d'une centaine de Français et d'Allemands, d'élus et citoyens, a partagé deux soirées débats et des visites guidées du Mémorial, de l'Ossuaire, du cimetière de Fleury. Ce dernier, devant Douaumont et la tranchée des baïonnettes, reste un haut lieu de la mémoire nationale, témoignant de la violence des combats de la Grande Guerre et principalement ceux de la bataille de Verdun. Il y repose le soldat bouguenaisien Auguste Choblet, identifié grâce à un travail de recherches des historiens locaux d'Aires.

Parmi les partenaires impliqués dans le projet commémoratif qui se déroulera en novembre, l'accueil de jour Plaisance des malades d'Alzheimer de Bouaye a confectionné une couronne de cocardes qui a été déposée sur la croix du Bouguenaisien.

Un hommage a été rendu à toutes les victimes de la Grande Guerre, dimanche, lors d'une cérémonie de recueillement au monument aux morts avec des gerbes portant les couleurs des deux pays.